



Cámara Hondureña de la Industria de la Construcción - CHICO y Cementos Argos lanzan el Congreso de Vivienda 2025

Expertos nacionales e internacionales debatirán soluciones habitacionales sostenibles y accesibles para el país

Tegucigalpa, 15 de julio de 2025. – El próximo 13 de agosto se llevará a cabo en Tegucigalpa el **Congreso de Vivienda 2025**, un evento que reunirá a autoridades gubernamentales, desarrolladores, urbanistas, organizaciones sociales y expertos internacionales con el objetivo de generar propuestas concretas para mejorar el acceso a la vivienda en Honduras.

Bajo el lema **“Vivienda 360°: Financiamiento, Innovación y Simplificación para el Futuro del Hábitat”**, el congreso busca impulsar la vivienda con un enfoque integral que impulse: financiamiento accesible e inclusivo, innovación en materiales y procesos, simplificación de regulaciones y políticas públicas habitacionales.

Organizado por la **Cámara Hondureña de la Industria de la Construcción CHICO y Cementos Argos**, el evento contará con la participación magistral del ingeniero Eugene Christopher Towle quien llega desde México, él es socio director de la empresa **Softec, S.C.**, compañía especializada en investigación del Mercado inmobiliario e hipotecario, diseño de sistemas de originación y administración hipotecaria. Towle también es Profesor de Mercadotecnia de Inmobiliaria en ITAM, Universidad Anahuac, UNAM y Universidad Iberoamericana.

“Honduras enfrenta una importante brecha habitacional. Este congreso es una oportunidad para alinear esfuerzos entre sectores público - privado y promover soluciones reales para miles de familias hondureñas”, señaló el **Ingeniero José Gustavo Boquín Suárez, Presidente de Junta Directiva de CHICO.**

“Para Argos, el acceso a una vivienda digna, segura y sostenible es un derecho fundamental y una palanca clave para el desarrollo económico y social del país. Este Congreso es una oportunidad para alinear esfuerzos, compartir conocimiento y construir juntos soluciones innovadoras y accesibles que hagan realidad ese derecho para más familias hondureñas”, señaló la **Licenciada Frida Martínez, Directora Comercial de Cementos Argos Honduras.**

Además de conferencias magistrales, el evento incluirá paneles de discusión, presentaciones de estudios, espacios de networking y una feria de proveedores del sector.

El Congreso de Vivienda 2025 se realizará en el Centro de Convenciones del Hotel Honduras Maya en horario de 8:00 AM – 6:00 PM el Miércoles 13 de agosto. Las personas interesadas pueden registrarse a través del sitio web <https://congresodeviviendahn.com/> o comunicarse a los teléfonos: +504 9281-4116 | +504 3323-9618.

Contactos de prensa: Lester Herrera: 3380-2921 / Ingrid Antunez: 3379-2602

Acerca de la Cámara Hondureña de la Industria de la Construcción CHICO: Somos una asociación libre de empresas dedicadas a diferentes actividades en la Industria de la Construcción, que unen sus esfuerzos en defensa de sus legítimos intereses. Procuramos condiciones favorables para el desarrollo de las empresas, que exista libre contratación y que las condiciones políticas del país permitan a las compañías estabilidad y aumento de su producción.



Acerca de Argos: Argos Honduras es una empresa productora de cemento, respaldada por una trayectoria de más de 39 años en el mercado cementero hondureño. Somos fuente de trabajo para más de 2,500 hondureños de manera directa e indirecta y hemos dejado nuestro sello en el desarrollo de Honduras con nuestra marca de cemento al participar en proyectos relevantes de infraestructura como la construcción de la Carretera CA-5, el Segundo Anillo Periférico de San Pedro Sula, la Carretera del Sur, el Aeropuerto Internacional de Palmerola, el nuevo edificio del Banco Central de Honduras, entre otros proyectos a nivel nacional.